
�年度３回⽬の南⼤�こども�堂ネットワークの�を��しました。�めてご��いただく団
体さんやスタッフの�も�かったですが、グループワークはどのグループも盛り上がっていま
した。南⼤�の他の団体のお�しを�くことで「⼀��」と思えたり同じ�題を持っていた
り。各団体さんの助成金事情のワークでは�き�う��者の�さんが��的でした。南⼤�こ
ども�堂ネットワークでは、�ども�堂が�く活動できるような��をめざして、�金⾯など
も�め活⽤しやすいサポートを��していきます�各地域のこども�堂への�問も��してい
きますのでよろしくお願いします。

全国にあるネットワークのお話をむずびえの梅林さんから。ネット
ワークでこども⾷堂を知ってもらうイベントや出張こども⾷堂をし
たり、地域の企業と⼦ども⾷堂をつなぐ役割など事例をお話しいた
だきました。南⼤阪こども⾷堂ネットワークの体制、事業内容など
もご説明。益々みなさんと⼀緒に盛り上げていきたいと思います。

みなさんの団体の助成⾦事情をグループワーク。「⾃分たちのやりたい
ことと助成⾦の募集要項を合わせるのが難しい」「採択結果まで時間が
かかるのでダメだった時次の予定が⽴てられない」「助成⾦額が⼤きい
と使い切るのも⼤変なことがある」「⾷材は調達できるが備品にかける
資⾦がない」「会場代の費⽤がかさむ」「ボランティアさんに助成⾦で
謝礼が渡せる時があっても渡せない時に今⽇はないとは⾔いにくい」な
ど助成⾦や資⾦以外（⾷材など）の提供品なども含めいろんなお話が⾶
び交っていました。具体的な申請についてや寄付⾦への取り組みなど今
後のテーマとして取り上げる必要性も感じました。

⾃団体の活動ではスタッフがそろっ
ての衛⽣講習や研修はなかなか難し
いので、改めてみんなで動画を⾒た
り考えるのはいい時間でした。
ノロウィルスは少しの数でも付いた（汚染された）⾷品を⾷べると体内で
増える。乾燥にも強いしアルコールの効果がほとんどないので感染しやす
く拡がりやすい。活動中に嘔吐があればすぐ対応できるように準備してお
くもの、どう動くのかを共有しました。

交流会はいろんなお話も
できてさらに盛り上が
り、交流も深まります。
同じ思いや悩み、課題を
わかり合える。そんな仲
間とのつながりが「また
頑張ろう！」の原動⼒に
なります！次回は、4⽉！

開催⽇・詳細決まり次第お知らせします。

交流会

�３回南⼤�こども�堂
ネットワークの�開�しました�

��団体

2024年11⽉30⽇㈯
14:30〜16:30

（16�30〜�流�）

清流ときわ子ども食堂、FunFanカレー食堂、いいねきーたん食堂、マザーズサロン子ども食堂、
てらこや食堂おいで屋、子ども食堂てらこやハッピー、じーばーのこども食堂、
きしわだ☆こども食堂青い鳥、0食堂、ドマール食堂、こども食堂キリンの家　11団体23名


